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Zitat von RockyFrankenstolz 

Ich Schnitt haben wir ja ca. 600.000 Euro pro Spieler für diese 13 Neuzugänge
ausgegeben, ich finde das für die heutige Zeit für Zweitligaverhältnisse absolut normal
für unsere Möglichkeiten, erst Recht wenn man zuvor noch etliches an Ablöse
eingenommen hat, nicht zu vergessen ist ja auch eine gewisse Wertsteigerung einiger
dieser Spieler.

Wertsteigerung bedeutet ja auch das sie sportliche Leistung bringen wovon wiederum
jeder etwas hätte, ob es dann reicht wird man sehen, also Platz 3 ist auf alle Fälle drin,
aber da muss jetzt auch mal geliefert werden in den nächsten Spielen, so eine Serie
hätte schon was

Mal ehrlich, hätte gegen Heidenheim das 2:0 gehalten, stünden wir in schlagweite
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